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IUE 733

Interpellation urgente écrite 
Nature des gaz utilisés lors de la manif anti-WEF 

L'observatoire des pratiques policières ainsi que certains manifestants ont 
rapporté qu’une semaine après avoir été exposés au gaz lacrymogène, leurs 
bronches étaient toujours souffrantes. 

Des témoignages similaires ont déjà été enregistrés lors de l'évacuation du 
squat de St-Jean - où les gaz avaient été utilisés à l'intérieur de celui-ci. 

Le Conseil d’Etat pourrait nous indiquer la nature des gaz utilisés et les 
risques qu'ils présentent pour la santé et si les policiers ont le droit d'en faire 
usage dans des locaux, ou bien uniquement en plein air ? 

 
 
 
 


